

	学校教育目標	豊かな心を持ち、 心身ともに健やかな、 意欲ある生徒の育成 ○知性の高い人間 ○情操豊かな人間 ○意志の強い人間 ○健康で明るい人間
---	--------	--

～合唱交流会を終えて～

合唱交流会は学校生活の中で学級ごとに取り組み、目には見えない一つのものを作りあげる行事です。その行事に音楽科として携われたことを嬉しく思います。合唱はただ楽しく歌うだけではなく、ひとりひとりの声を合わせて一つのハーモニーを作り出すために、お互いに信頼を寄せ合い、協力することが求められます。どの学級も曲を作りあげるために葛藤があったり、喜びがあったりしたのではないのでしょうか。合唱を通して学級の仲間との信頼関係が構築されたり、協力することの大切さを学べたり、感受性が豊かになったりなど、何か生徒の皆さんの心が動いたら幸いです。

次の合唱は卒業式での取組となります。幌東中学校3大特色でもある合唱の文化をますます発展できるよう、力を尽くしたいと思います。保護者や地域の皆様、合唱交流会の取組にご理解・ご協力くださり、ありがとうございました。

音楽科担当教諭

～合唱交流会を終えて 各学年代表生徒の振り返り～

【1学年 生徒代表】

私の学級は、声を大きくするところや、パートリーダーの言ったところに気をつけることを頑張っていました。また、パートごと毎日課題を明確にし、日に日に良くなるように努力していました。すると、次第に全員の声が多まり良い合唱をできるようになりました。また、最初と比べて指揮者や伴奏者に合わせて歌えていて、本番まではお互いにアドバイスをし合うことが多かったですが、合唱交流会が終わってからは、「団結力が良かったね」などお互いを賞賛し合うことができていて、とても良かったと思いますし、学級として成長した部分だったと思いました。

【2学年 生徒代表】

合唱交流会を終えて、クラスのみならず心を1つにして曲を作り上げる大切さを改めて感じました。最初の頃は自分たちでどのような練習が良いか分からず、クラス全体のまとまりが欠けていました。しかし、本番が近づくにつれ、皆の合唱に対する真剣な気持ちが伝わってきました。この練習で積み重ねた努力が、本番でどれほど大切なものなのかを実感できました。すべてを完璧に仕上げ結果を出すことは非常に難しいことです。だからこそ、仲間との絆を深めたり、お互いに成長しあったりすることが、結果に繋がるのだと思います。本番当日の朝、クラス全員での最後の練習を行いました。練習ではしっかりと口を開けて歌えていたものの、本番で皆の緊張が伝わってきました。本番は、これまで学んできたブレスのポイントやパート練習での工夫、放課後活動で積み重ねてきたことを発揮する時です。自分のクラスは人数が少なく不安もありましたが、ブレスのタイミングや音を上げる箇所もしっかりと表現でき、自分の持ち味を出し切ることができたと思います。クラス全員で協力し、素晴らしい合唱を作り上げることができ、大きな達成感を味わいました。今回初めて指揮者を務めました。初めてのことでわからない部分が多くありました。それでも、友達のアドバイスや先生の指導、動画で学んだことの3つを意識し本番で活かすことができましたし、想像以上に良い指揮ができて、クラスの役に立てたと思います。この経験を通じて自信が付き、これからもみんなのために努力していきたいと思いました。今回の合唱交流会を通して、今後も合唱などがあれば、これまで学んだ知識や築いた友情を大切にしながら、積極的に取り組んでいきたいと思っています。これからも楽しみながら成長し、みんなと一緒に素敵な思い出を作りたいと思っています。

【3学年 生徒代表】

私は、今回の合唱交流会で今まで生きてきた中で1番の合唱をすることができたと思います。それは、クラスのみならず先生方のおかげです。合唱は、一人や数人が頑張っただけでは上手くいかず、全員が努力しないうまくないきれいでクオリティの高い合唱にはならないと思います。よって、今回はみんなが頑張る力を合わせて素晴らしい合唱になりました。また、私個人としては、卒業式を除くと今回の合唱交流会が幌東

中学校で最後の行事になるので、今まで関わってきた人たちに感謝の気持ちを込めて歌うことができました。

【6組 生徒代表】

10月25日金曜日に合唱交流会が体育館で行われました。私のパートはソプラノでした。練習では、腹式呼吸、発声練習、パート練習、合わせをしました。歌った合唱曲は「友～旅立ちの時～」です。はじめはソプラノの声が小さかったけど、本番ではソプラノの声が大きくなってよかったです。合わせでテノールにつられないように歌うことを頑張りました。心に残っていることは、一番盛り上がるwowのところでした。その部分の練習を頑張りました。合唱を聴いた感想は、3年生の姿勢や歌声がよかったこと、難しい歌を上手に歌っていて素晴らしかったです。3年生の歌の「虹」のハーモニーがきれいでよかったです。歌った感想は自分のソプラノのパートを頑張りました。歌っている時は楽しかったです。来年は口を大きくして歌うことと、最後の合唱交流会になるので楽しんで歌いたいと思っています。

～進路情報～

進路だよりを発行し、その都度学校HPに掲載しています。3年生の保護者はもちろん、1・2年生の保護者の方々も是非ご覧ください。入試までの流れ等を載せています。

また、11月1日に行われた進路説明会では多くの保護者の方々に参加いただき、ありがとうございました。説明会の内容は、今後の進路日程、公立・私立高校・高専への出願について、推薦入試について等、説明させていただきました。

進路担当教諭



～11・12月の主な行事～



※学校HPに月行事予定も掲載しております。そちらも合わせてご覧ください。

- 11月
- 15日(金) 避難訓練 完全下校 ※上靴持ち帰り
- 18日(月) 局常任委員会
- 19日(火) スクールカウンセラー来校日
- 21日(木) 学校公開日(全日)
6組作業製品販売会 6組学級PTA
PTA常務委員会 役員監査選考委員会
- 22日(金) 完全下校 部活動休養日
- 25日(月) 学校評価アンケート実施予定日
- 26日(火) スクールカウンセラー来校日
- 27日(水) 諸費引落日
- 12月
- 2日(月) 給食費引落日
- 3日(火) スクールカウンセラー来校日
- 4日(水) 局常任委員会
- 5日(木) 区P連代表者会議
- 6日(金) 生活状況アンケート
- 10日(火) スクールカウンセラー来校日
後期個人懇談(10日～17日) ※17日は3年生のみ
※個人懇談期間中は4時間日課 13:30頃下校 部活動再登校(16:30～)
- 17日(火) スクールカウンセラー来校日
- 18日(水) 2年総合発表報告会(6校時)
- 19日(木) 6組 冬のお楽しみ会
- 23日(月) 学期末清掃①
- 24日(火) 3年生テスト範囲発表
スクールカウンセラー来校日
学期末清掃②
- 25日(水) 2学期終業式 完全下校 ※給食あり

※12月27日(金)12:00～1月3日(金)は学校閉鎖日となります。

また、1月4日(土)～7日(火)は冬季休校日となります。あらかじめお知りおきください。

～合唱交流会、たくさんのご来場ありがとうございました～